



Contrôle médecine du travail dans l'hôpital où je travaille

Par Thierry34000

Bonjour,

je suis en maladie longue durée car j'ai une maladie du sang. Je travaille dans un hôpital au secrétariat. J'ai récemment été contacté par un médecin oncologue de l'hôpital dans lequel je travaille pour un contrôle de l'assurance maladie par contre, j'ai un problème avec le fait que ce contrôle soit réalisé par mon propre établissement et en particulier avec un oncologue avec qui j'ai travaillé d'autant que ce seront mes collègues qui auront en plus le compte rendu à rédiger...

Est-ce qu'il y a un texte de loi ou quelque chose qui me permette de réclamer que ce contrôle soit réalisé ailleurs que dans mon établissement ?

Merci beaucoup de vos réponses !

Thierry